
Compte-Rendu de la Réunion du Conseil de Quartier République Saint-Ambroise du
12/09/2024

Lieu de réunion : Mairie du 11e
Présents : Françoise Massé, Capucine Jardy, Iryna Malykh, Catherine Habib, Thomas Louis
Jacques Schmitt, Sylvain Leblanc
Objet de la réunion : Préparation d’une proposition de l’ordre du jour pour la réunion
plénière du 09/10/2024

1. Date de la Plénière

Les membres ont exprimé leur surprise et mécontentement concernant la date de la
plénière, fixée de manière précipitée après la rentrée. Contrairement à ce qui avait été
discuté avec la cellule des CQ cet été, la date proposée pour novembre n'a pas été retenue.
La communication avec la cellule est jugée insuffisante.

2. Préparation de l'Ordre du Jour

Un pré-ordre du jour a été préparé pour la réunion plénière du 09/10. Il sera finalisé lors de
la réunion du 16/09 et transmis à la mairie le soir même.

3. Lieu de la Plénière

L’organisation de la plénière est prévue à l’École Saint Sébastien. Thomas est en charge de
vérifier la disponibilité du lieu auprès du directeur de l’école.

4. Proposition de l'Ordre du Jour pour la Plénière du 09/10

● Présentation et actualité des ateliers : Chaque atelier fera une mise à jour de ses
activités et de ses projets en cours.

● Focus sur le 84 Amelot par Thomas : Présentation du lieu et de son impact culturel
et social, ainsi que des solutions mises en place par la ville concernant la sécurité et
la propreté. Françoise émet des réserves sur la pertinence de ce point.

● Bilan de la rue des 3 Bornes par Julien : Présentation des travaux réalisés et des
prochains aménagements.

● Focus "démocratie participative" par Françoise : Une présentation sur les
instances locales de démocratie participative dans le cadre de la semaine de la
démocratie locale. Françoise propose un exposé sur les initiatives dans le 11e
arrondissement, mais ne sera pas disponible le 09/10. Un remplaçant sera désigné
lors de la réunion du lundi.

● Présentation d'un vœu sur le kit scolaire CP : Proposition d'un vœu pour intégrer
les commerçants locaux (papeteries) dans le dispositif de fournitures scolaires
gratuites pour les élèves de CP.

● Questions diverses des habitants



● Pot amical pour conclure la plénière.

5. Discussion autour de l’Affiche de la Plénière

Françoise juge l'affiche de la précédente plénière trop sombre et peu attrayante. Elle
propose de revoir la maquette avec une approche plus moderne et lisible. La proposition
sera discutée lors de la réunion du lundi.

6. Vote sur le Budget du Journal

Un devis de 568,80 € sera soumis au vote lors de la prochaine réunion, en conformité avec
le budget prévisionnel voté en juin.

7. Point Budget

Iryna fera un point sur l’état des budgets d’investissement et de fonctionnement par mail d’ici
lundi. Il est urgent de soumettre des propositions de dépenses pour éviter que les fonds ne
soient perdus. Elle fera également un état des stocks restants pour le pot amical de la
précédente plénière.

8. Vote du Budget pour le Pot Amical

Le budget de 150 € pour le pot amical sera soumis au vote lors de la réunion du lundi.

9. Journée de la Démocratie Locale (12/10/2024)

● Thomas organisera une visite du 84 rue Amelot.
● Francine organisera une projection de film au Maltais Rouge le soir.
● L’atelier Vie Locale se réunira pour faire une proposition d’activité spécifique.


